

8 DE MARZO DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

La Educación Social solo es posible si es feminista

Hoy, **8 de marzo**, **Día Internacional de la Mujer**, desde el Consejo General de Colegios de Educadoras y Educadores Sociales, alzamos la voz para reivindicar la **visibilidad**, **el reconocimiento y la equidad** de las mujeres en nuestra profesión y en la sociedad.

La Educación Social, es una profesión que **acompaña**. Generamos oportunidades y contextos que permiten a cada persona ser protagonista de su propia vida, acompañándolas en su proceso de transformación y crecimiento. Creemos en el **poder de la educación como herramienta de transformación social** y en la capacidad de las personas para construir un mundo más justo e igualitario, cuando cuentan con los recursos y el apoyo necesarios.

Pero, la transformación no es posible sin feminismo. La Educación Social es una profesión profundamente feminizada: el 79% de las personas colegiadas y el 67% de las integrantes de las Juntas de Gobierno de los Colegios que forman el CGCEES, son mujeres. Sin embargo, esta mayoría no siempre se traduce en visibilidad, en reconocimiento ni en acceso equitativo a los espacios de decisión. La feminización de nuestra profesión no puede seguir siendo sinónimo de precarización.

Ocupar los espacios públicos es un derecho. No queremos ser mayoría en la base y minoría en la cúpula. No queremos que nuestra vocación sea la excusa para la sobrecarga y la invisibilidad. Exigimos condiciones laborales justas, reconocimiento profesional y la integración real de la perspectiva de género en todas las políticas y acciones de nuestra profesión.

No hay justicia social sin igualdad de género y no hay Educación Social sin feminismo. Porque sin feminismo no hay transformación real y sin transformación real no podemos hablar de una sociedad verdaderamente justa e igualitaria.

Citando a Clara Campoamor, "la libertad se aprende ejerciéndola".

Reafirmamos nuestro compromiso con una **Educación Social feminista**, que ponga en el centro a las personas y su capacidad de transformación.

La Igualdad no es solo un derecho, es el camino hacia una sociedad más justa, libre y democrática.

#EdusoESFeminismo

8 de marzo de 2025